

# Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Sambang dan Pesan Kamtibmas di Apel Siaga Linmas

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Feb 1, 2024 - 16:07



*Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Sambang dan Pesan Kamtibmas di Apel Siaga Linmas*

Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, Briptu Aldi Garda Pranata, melaporkan kegiatan Apel Siaga Linmas yang dilaksanakan di Aula Desa Cijangkar, Polsek Nyalindung. Kegiatan ini berlangsung pada hari Kamis, 1 Februari 2024, dimulai pukul 13.00 WIB hingga selesai.

Dalam laporan kepada Kapolres Sukabumi, Kapolsek Nyalindung menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas Briptu Aldi Garda Pranata aktif terlibat dalam kegiatan tersebut. Melalui sambang dan Diskusi Dialogis Sosial (DDS), Bhabinkamtibmas berinteraksi dengan warga masyarakat Desa Cijangkar.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Briptu Aldi Garda Pranata menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang relevan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

1. Mendorong partisipasi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Selain itu, Bhabinkamtibmas mengingatkan agar masyarakat tidak terjerumus pada paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. Memberikan himbauan kepada warga agar segera melaporkan setiap permasalahan yang dapat berpotensi menjadi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Cijangkar.
3. Mensosialisasikan tahapan-tahapan Pemilu 2023/2024 dan mengingatkan warga untuk menjaga kesehatan dalam menghadapi kegiatan pamsuk (pantau pemilu sejak masuk).

Kapolres Sukabumi menyambut baik inisiatif dan keaktifan Bhabinkamtibmas dalam membangun sinergi dengan masyarakat. "Kegiatan seperti ini merupakan langkah konkret dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah. Kami mengapresiasi dedikasi Bhabinkamtibmas Briptu Aldi Garda Pranata dalam membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat Desa Cijangkar," ujar Kapolres Sukabumi.

Upaya Bhabinkamtibmas dalam melibatkan warga dalam upaya pencegahan dan penanggulangan potensi gangguan kamtibmas menjadi contoh positif dalam menjaga keamanan di tingkat desa.